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二本松自治会 平成２７年度 役員会分科会 打合せ議事録 

 開催日時：平成２７年１２月 ５日（土） １９時５０分～２０時２０分 

 開催場所：西部公民館 第一学習室 

 出   席：根本さん、小泉さん、大森さん、西本さん、吉田さん、羽鳥(記録)  

 議   題：１．調布市青少年表彰候補者推薦について 

２．シニアサロンにおける終活セミナー開催について 

３．広報担当について      

 決定事項：１．調布市青少年表彰推薦では、「自治会活動に絞って認める」ことを回答する 

２．終活セミナー開催については、次回シニアサロンの場で参加者に意見を聞いてみて検討する 

３．広報担当としての掲示板貼りだしは吉田さんが 12月期より担当する 

 議事要旨：（以下、敬称略） 

 １．調布市青少年表彰候補者推薦について 

リン MC グループの林さんから依頼があった「調布市青少年表彰候補者推薦」に、孫の魁くんを二本松自治会と

して推薦をしてほしいと依頼があった。推薦書(案)は林さんが代行作成したものが届きましたので、自治会として推

薦しても良いか検討頂きたい 

(1)表彰規定はどうなっているか判らないので、推薦に値するか判断できない 

 → 調布市ホームページを検索して、「表彰規定」を皆さんに共有します  (羽鳥) 

(2)推薦書の行為内容には、自治会活動の他に学校に於ける活動や家庭生活でのことなどが記載されている 

自治会活動部分の記載については、各種行事への参加実績の記載であることから、問題ないが、学校に於ける

活動や家庭生活でのこと等は自治会としては判断しかねる 

よって、「表彰規定」は後日確認することとし、自治会活動の各種行事への参加実績と、曾祖父及び祖父の実

績部分についての記載は了承すると回答する 
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 ２．シニアサロンにおける終活セミナー開催について 

(1)シニアサロンの場には合わないのではないか 

(2)終活について、聞きたい人は個人的に聞いてもらっては・・・ 

 ３．広報担当について 

広報担当の小西さんから「身体の具合が良くないので広報の仕事(掲示板への張出し)をやめたい」との申し出が

あったことから、広報をやって頂ける方を役員から選出したいと、羽鳥会長代行から提案あり 

広報担当の主な仕事は、以下の通り 

①理事(ブロック長)への回覧物等資料の配布。特に、役員会欠席の理事への資料配布 

②屋外掲示板への貼り出し 

今回は、上記「②屋外掲示板への貼り出し」をやって頂ける方 

本分科会打合せの中で吉田企画担当補佐から、「引き受けても良い」との申し出がありましたので、12月期より

広報を担当して頂きます。 

    ―以上― 


